

モリノエビチップスについて

私は、おいしいごはんを食べながら、サステナブルな世界の実現を目指しています。

モリノエビチップスは、昆虫食を食べる時の嫌悪感を軽減することを実現します。

「おいしさ」は味わおうというポジティブな感性から生まれてきます。

「モリノエビ、おもうっ！」と思っていただければ、きっとその状態で食べるモリノエビチップスはおいしいのです。

私自身昆虫が苦手で昆虫食を食べることにとても抵抗があります。

しかし、今後人口増加にともない食糧危機に対応するための次世代タンパク質として推奨されています。無理して昆虫食を食べるよりも、おいしく食べられた方が素敵な世界だと思います。

これまで、300名以上の方に、モリノエビチップスを食べていただき、改善に改善を重ねてきました。モリノエビチップスには、醤油・オリーブオイル・モリノエビパウダーそしてそして、今回初めての試みとしてモツツアレラチーズを加えてみました！

これまで沢山の方に試食していただいた中で、以前アルバイトとして働いていたパン屋（マナブレッド）の店長にモリノエビチップスを食べていただきました。「おいしかったよ！」という言葉と「チーズが合うんじゃないかな？」というご意見をいただきました。

実際に試してみたところ、これまた美味しかったのです！

醤油ベースでチーズが焼けたカリカリ感とほのかな香ばしい匂い、そしてモリノエビの風味が絶妙なバランスでおいしさを感じていただけるのではないかと考えています。

こだわり抜いて作った、おいしいモリノエビチップスをこの機会にご賞味あれ！！

2022年10月29日 若林快卓